



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 4.7.2018

Rot-weiße Husaren feierten ihr 39. Südstadtfest

Traditionell wurde am ersten Ferienwochenende der Schulhof der St. Stephan Grundschule zur Party- und Vergnügungsmeile umgebaut. Die Husaren hatten wieder alles unternommen, um ein Südstadtfest mit viel Musik, Unterhaltung und Spaß zu gestalten. Bereits am Freitag erfolgte mit Unterstützung von vielen fleißigen Helfern der Aufbau, damit Kommandeur Carsten Meyer am darauf folgenden Samstag das 39. Südstadtfest pünktlich eröffnen konnte. Mit Bierpavillon, Cocktail- und Sektstand, sowie Kuchen- und Imbissstand war selbstverständlich auch für das leibliche Wohl gesorgt. Für gute Stimmung sorgten bereits am Samstag befreundete Vereine, die musikalisch das Fest bereicherten. Am Abend spielte die Live Band „Time Factory“ auf und unterhielt die Gäste bis in die Nacht hinein. Auch die Fußballfans kamen auf ihre Kosten. Am Sonntag begann das Fest um 11.00 Uhr mit dem traditionellen Platzkonzert des Musikzuges der Rot-weißen Husaren, ehe im Verlauf des Tages weitere befreundete Musikgruppen die musikalische Gestaltung des Nachmittags übernahmen. Selbstverständlich hatte die Jugendabteilung an beiden Tagen einiges für die anwesenden Kinder vorbereitet und sorgte in den Reihen der Kleinsten für Kurzweil. So konnten die Südernacher wieder mal ein gelungenes Südstadtfest feiern. Der Vorstand bedankt sich ausdrücklich bei allen Helfern, die zum Gelingen beigetragen haben, denn ohne diese Bereitschaft wäre es nicht möglich die Tradition des Südstadtfestes aufrecht zu erhalten. Alle Beteiligten freuen sich bereits auf das nächste Jahr, wenn es dann heißt: „40 Jahre Südstadtfest“ am 29. und 30. Juni 2019 - wir gehen feiern.

Wer mehr über die Husaren, ihre Gruppen und Aktivitäten wissen möchte, kann sich auf der Vereinshomepage „[www.rot-weisse husaren](http://www.rot-weisse-husaren.de)“ bestens informieren. Auch die App für das Smartphone bietet unter RWH immer aktuelle Informationen rund um den Verein an.

